



50mo. ANIVERSARIO. San Francisco, E.U., noviembre 12.— El puente entre San Francisco y Oakland celebra su 50mo. aniversario. Es uno de los más elevados del mundo. Un pintor camina por los cables suspendidos a 180 metros sobre el nivel del agua. (Reuter).

**En Turquía**

**Inician 32ª Asamblea de Atlántico Norte Hoy**

BRUSELAS, noviembre 12 (EFE).— Los 184 parlamentarios de la Asamblea del Atlántico Norte comenzarán mañana jueves en Estambul (Turquía) su 32ª sesión anual, que estará dedicada al debate general de los nuevos horizontes de la OTAN ante "la evolución del desafío soviético". La Asamblea es el orga-

nismo donde los parlamentarios de los países de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) se reúnen para analizar las relaciones Este-Oeste y cuestiones políticas y militares.

Los debates de las comisiones que integran la

—Favor pase a la página 45.

**Mueren 170 Personas por Naufragio en Haití**

PUERTO PRINCIPE, noviembre 12 (DPA).— 21 cadáveres han sido rescatados de las aguas de la Bahía de Puerto Principe, tras el naufragio, ayer, de un transbordador haitiano que circulaba entre la Isla de La Gonave, en la Bahía de Puerto Principe, y la tierra firme, en el que murieron según se supone 170 personas.

La nave "Ok Nele" transportaba alrededor de 200 pasajeros, desconociéndose hasta ahora las

causas de la tragedia.

Las autoridades de la Isla de la Gonave dijeron hoy que 20 personas habían sido salvadas y que se habían rescatado 21 cadáveres. La motonave, que se hundió bajo fuerte oleaje, enlazaba la isla con tierra firme.

Las causas del accidente son aún desconocidas. Se supone que el transbordador llevaba exceso de peso y que la carga estaba mal balanceada.

**Dice Americas Watch**

**Sistemática Represión Desata Gobierno Cubano**

NUEVA YORK, noviembre 12 (DPA).— La organización norteamericana Americas Watch acusó hoy al Gobierno cubano de haber ejercido una "sistemática campaña de represión" contra el Comité Cubano Pro-Derechos Humanos, en los últimos meses.

En un comunicado periodístico señala que a fines de agosto dos miembros del comité, Domingo Jorge Delgado y José Luis Alvarado, fueron arrestados por efectivos de la policía secreta.

Poco después, el presidente de la organización cubana, Ricardo Bofill Pages, se asiló en la Embajada francesa en La Habana,

donde aún se encuentra aguardando permiso del Gobierno para abandonar el país.

Recuerda que en 1983, Bofill Pages se refugió en la misma embajada y sólo la abandonó cuando las

**En Día de Armisticio**

**Estados Unidos Honra a Veteranos de Guerra**

WASHINGTON, noviembre 12 (UPI).— Estados Unidos honró a sus veteranos de guerra con desfiles y otras conmemoraciones, en el Día de los Veteranos de 1986.

El "toque del silen-



LEE PROGRAMA DE GOBIERNO. Londres, noviembre 12.— La Reina Isabel II de Gran Bretaña lee el programa de gobierno, durante la sesión inaugural del Parlamento. Aunó la desnacionalización de empresas estatizadas y un esfuerzo por mejorar las relaciones con Argentina sobre las islas Malvinas. (AP).

—Favor pase a la página 45.

—Favor pase a la página 45.

**Shultz Propone a Reagan Sanciones contra Siria**

WASHINGTON, noviembre 12 (EFE).— El Secretario de Estado, George Shultz, ha propuesto al Pre-



MUBARAK. El Cairo, noviembre 12.— El Presidente egipcio Hosni Mubarak juró un nuevo gabinete ante el Parlamento. Pidió un cese al fuego en la guerra del Golfo Pérsico. (Reuter).

sidente Ronald Reagan que reduzca la presencia diplomática norteamericana en Siria e inste a las compañías petroleras a que limiten sus negocios en ese país.

Las propuestas de Shultz fueron reveladas a los medios informativos por un funcionario de Washington, que pidió se respete su anonimato.

Según la fuente, que calificó las sugerencias de "muy suaves", Shultz no quiere que Estados Unidos rompa relaciones diplomáticas con el gobierno de Damasco, pero recomienda a la Casa Blanca que no envíe de regreso a Siria al actual embajador norteamericano en ese país.

—Favor pase a la página 25

**Demanda de La Haya ha Destruído a Contadora**

GUATEMALA, noviembre 12 (ACAN-EFE).— El Canciller de Honduras, Carlos López Contreras, afirmó hoy que el "proceso político de Contadora está completamente destruido", después de declarar, junto con El Salvador y Costa Rica, a una reunión formal con el grupo pacificador y el de apoyo.

"Contadora está viva", sostuvieron, sin em-

bargo, los cancilleres del grupo al término de la reunión, a la que fueron invitados todos los países centroamericanos, pero únicamente Guatemala y Nicaragua asistieron.

El canciller costarricense, que dejó esta mañana a primera hora Guatemala, reiteró ayer que su país "no asistirá a las reuniones de Contadora, en tanto Ni-

—Favor pase a la página 13.

**Thatcher Abre Nuevo Período Legislativo**

LONDRES, noviembre 12 (EFE).— La Primera Ministra Británica, Margaret Thatcher, se mostró hoy optimista respecto al futuro de Gran Bretaña, al presentar su programa de gobierno para el nuevo período legislativo, a través del mensaje leído por la Reina Isabel ante el Parlamento.

"Iniciamos (este nuevo

período) con buenas perspectivas de crecimiento económico, exportaciones e inversiones, así como de un bajo nivel de inflación y mejores posibilidades de acabar con el desempleo", dijo Thatcher al término del mensaje real.

A pesar de que varios analistas políticos dan por

—Favor pase a la página 17.

**Resumen mundial**

**Llega a Colombia Líder Antisandinista**

BOGOTÁ, noviembre 12 (DPA).— El líder de la Unión Nacional Opositora (UNO) de Nicaragua, Arturo José Cruz, llegó a Bogotá para entrevistarse con políticos colombianos y dictar conferencias sobre el conflicto de su país.

Dentro de sus actividades en el país, Cruz se reunirá con los expresidentes colombianos Carlos Lleras Restrepo, Misael Pastrana Borrero y Belisario Betancur Cuartas.

Cruz llegó a Colombia especialmente invitado por el Centro de Estudios Colombianos (CEC), organismo de estudio del partido conservador y ofre-

—Favor pase a la página 13.



BUSES PARA BLANCOS Y NEGROS. Durban, Sudáfrica, noviembre 12.— Los buses del servicio público serán usados por blancos y negros, por primera vez, en el Puerto de Durban, atendiendo a una nueva medida antirracista. La disposición ha sido acogida de buen agrado por la mayoría. (Reuter).